

2018 宮崎イセエビいただきマンス開催

国内有数の水揚げ高を誇り、人気の高い「宮崎イセエビ」に焦点をあて、9月1日の漁解禁から11月末までの3ヶ月間を「2018 宮崎イセエビいただきマンス！」と銘打ち、PRイベントを開催いたします。 ※全国第7位、年間57tの漁獲量です。(H28)

イベントの皮切りになるのは「河野宮崎県知事にイセエビ漁スタートを告げる『知事表敬訪問』」。9月3日の月曜日、日南海岸伊勢えび祭り実行委員会（日南市の漁業者＋飲食店等）と東九州伊勢えび海道実行委員会（延岡市と大分県佐伯市の飲食店等）の2つの団体が、県知事室を表敬訪問しました。

テレビ局や新聞社の記者の皆様方が待ち受ける知事室に、双方の団体約20名が入室し、それぞれの事務局メンバーから今年の伊勢えび漁況やら期間中のイベント概要やらをPRしていただき、とっておきの伊勢えびを知事さんに試食していただきました。

「う～ん、美味しい～」との知事さんのコメントに、双方の団体さん皆でにっこり。

その次には、県庁記者室で「記者会見」。ぜひ伊勢えび祭りにおいで下さいとPR頑張りました。



県庁知事室です



日南海岸～との記念撮影



東九州～との記念撮影



県政記者室での記者会見